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15 февраля - День памяти о россиянах, исполнявших служебный долг 
за пределами Отечества

Восьмого февраля бывшие воины–
интернационалисты Белянской сельской тер-
ритории помянули своих ушедших из жизни 
боевых товарищей, возложили на их могилы 
венки и цветы, а затем вместе с жителями при-
няли участие в панихиде в память о погибших в 
боях за освобождение села Белянки советских 
воинов и не вернувшихся с войны односельчан, 
которую провел настоятель храма села Сурко-
во, протоиерей отец Александр.

А чуть позже в Доме культуры состоялась 
встреча жителей со своими односельчанами - 
участниками боевых действий в Афганистане. 
Началась она с демонстрации видеофильма о 
той войне, снятого на основе фотографий тех, 
кто принимал в ней непосредственное участие.

После этого ведущие вечера памяти 
предоставили слово председателю Совета 
депутатов Шебекинского городского округа 
Анатолию Тимофеевичу Светличному. 

Анатолий Тимофеевич поздравил жителей 
села с днем освобождения от фашистских 
захватчиков. Напомнил о тяжелейших годах 
фашистской оккупации, о массовом подвиге 
советского народа в годы войны. Он при-
звал с величайшим уважением относиться 
к ветеранам, отстоявшим независимость 
нашей страны. Напомнил, что в Белянской 
сельской  территории проживают два вете-
рана Великой Отечественной войны – Гри-
горий Петрович Поленяка и Николай Тихо-
нович Драчев.

- Так получилось, что в февральские дни 
состоялся вывод советских войск из Афга-
нистана, – сказал Анатолий Тимофеевич. 
– И сегодня мы чествуем людей, которые 
прошли по боевым дорогам той страны, 
которые на себе испытали все тяготы той 
войны и не уронили чести русского воина. 

Он поздравил участников афганской вой-
ны с тридцатилетием вывода войск из этой 
страны и вручил всем им книги о Шебекин-
ском районе.

Перед участниками этого собрания высту-
пил также депутат Совета депутатов Шебекин-
ского городского округа Василий Петрович Ал-
тухов. Он обратил внимание присутствующих 
на то, что западные псевдоисторики пытаются 
принизить роль Советского Союза в Великой 
Отечественной войне, а также исказить цели и 
задачи ограниченного контингента советских 
войск в Афганистане. Ввод войск в Афганистан 
был осуществлен чтобы предотвратить введе-
ние войск США в эту страну и размещение там 
стратегических ракет, которые могли угрожать 
огромной территории нашей страны. Кроме 
того, наши войска предотвратили поступление 
в нашу страну огромного количества наркоти-
ков, производимых в Афганистане. 

Перед собравшимися в зале выступил пред-
седатель правления Шебекинской организа-
ции инвалидов и ветеранов локальных военных 
конфликтов Александр Иванович Прилуцкий. 
Он еще раз остановился на причинах ввода со-
ветских войск в эту страну, в первую очередь 
на экспансии армии США, которая уже была 
готова войти в страну. От имени ветеранов 
афганских событий он поздравил всех с годов-
щиной вывода войск из Афганистана, пожелал 
ветеранам здоровья и благополучия. И пригла-
сил всех желающих принять участие в митин-
ге, посвященном 30-летию вывода советских 
войск из Афганистана, который состоится 15 
февраля в 10 часов утра у памятника воинам, 
погибшим в локальных военных конфлик-
тах, и в других памятных мероприятиях, 
которые пройдут в этот день. 
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Память и боль Афганистана

15 молодых ребят из Белянского территориального округа прошли войну в Афга-
нистане. Тридцать лет назад эта война закончилась. Для нас. Но не для тех, кому 
пришлось воевать в горах этой страны. Афганистан - их память и боль. Память, ко-
торая до сих пор врывается в мирный сон, и боль утраты боевых друзей. Погибших 
в тех недружественных горах, умерших от ран и безвременно ушедших из жизни.

-  Запуск этого проекта 
продиктован потребно-
стью нашего населения 
в качественных пищевых 
продуктах от местных про-
изводителей. Обусловлен 
постоянно растущим спро-
сом на здоровые продукты. 
Сегодня делается ставка 
на здоровье, правильный 
образ жизни, спорт, долго-
летие. Люди хотят видеть 
у себя на столах здоровую 
еду, приготовленную из 
экологически чистой про-
дукции, выращенной без 
применения пестицидов и 
прочих химикатов. 

Также мы хотим, благо-
даря реализации проекта, 
дать дополнительный им-
пульс дальнейшему раз-
витию и расширению коо-
перативного движения в 
Шебекинском городском 
округе. Для наращивания 
в этом секторе экономи-
ки производства различ-
ной сельхозпродукции, ее 
переработки и доведения 
конечного продукта до по-
требителя. В числе основ-
ных задач проекта - раз-
витие новых направлений 
деятельности кооперати-
вов, создание на их базе 
условий для переработки 
сырья, выведение на по-
требительский рынок гото-
вой товарной продукции и 
освоение новых каналов ее 
сбыта.

Реализовывать продук-
цию мы планируем не толь-
ко традиционными путями 

Здоровые продукты - 
для здоровья и пользы
Глава администрации  Шебекинского городского округа 

Владимир Николаевич Жданов рассказал о проекте
«Организация производства и реализации здоровых продуктов». 

- через рынки, ярмарки, 
сетевые магазины. Также 
намечено использование 
инновационных цифровых 
платформ - организация 
интернет-торговли по всем 
направлениям фуднета: 
b2b, b2c и b2g. 

Сегодня важно объеди-
нить предприимчивых и 
трудолюбивых людей од-
ним делом, общей целью 
– в конкретном случае про-
изводством и формирова-
нием крупных партий то-
варной продукции. 

Сегодня у наших жите-
лей имеются ее излишки, 
прежде всего это касается 
овощей и фруктов. И люди 
порой просто не знают, 
куда их деть. Наша задача 
- организовать граждан в 
кооперативы и с их помо-
щью обеспечить сбыт вы-
ращенной продукции. 

Разумеется, для расши-
рения действующей систе-
мы кооперации необходимо 
участие личных подсобных 
хозяйств. Проведенный 
анализ трудовых ресурсов 
округа показал, что на тер-
ритории проживает почти 3 
тысячи человек, получаю-
щих доходы от сезонных 
работ и ЛПХ.  Они потенци-
альные участники в разви-
тии сельскохозяйственной 
кооперации. 

При реализации проекта 
ставится комплексная за-
дача: получить здоровые 
и  качественные продукты 
питания, обеспечить тру-

довую занятость жителей 
округа, особенно в сель-
ской местности, и дать лю-
дям возможность иметь до-
полнительный доход.

- Владимир Нико-
лаевич, есть ли основа 
для этого масштабного 
дела? 

- Хочу отметить, что рабо-
ту мы начинаем не с нуля. У 
нас в округе развито коо-
перативное движение, мы 
неплохо смотримся на об-
ластном уровне. Сегодня у 
нас действуют восемь коо-
перативов. К примеру, коо-
ператив по производству 
крольчатины. Мы намерены 
его поддержать, развить. 
Ставку делаем на готовый 
продукт, чтобы он был до-
ступен, удобен, готов к ис-
пользованию. 

У нас вполне успешно 
функционирует кооператив 
по сбору молока у населе-
ния и последующей его пе-
реработке. Готовая продук-
ция кооператива - творог, 
сметана, йогурты, молоко. 
Работают также коопера-
тивы по выращиванию чес-
нока, яблок, традиционных 
овощных культур. В районе 
развита сфера торговли, 
начиная с супермаркетов и 
заканчивая обычными про-
довольственными магази-
нами. Сохранена структура 
Шебекинского Райпо. Весь 
этот ресурс, конечно, бу-
дет использован при реа-
лизации проекта. 
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Белгородская область включена в третий этап отключе-
ния, запланированный на 3 июня 2019 года. Вместе с ней 
аналоговое телевидение отключат еще в 57 регионах РФ.

План поэтапного отключения аналогового телевидения в 
России утвержден решением Правительственной комиссии 
по развитию телерадиовещания от 29 ноября 2018 года.

В течение недели после отключения на аналоговых ча-
стотах телеканалов зрители будут видеть информационный 
экран о переходе региона на цифровое телевидение.

В декабре 2018 года все регионы полностью запустили 
цифровую телесеть. 20 каналов теперь доступны не менее 
чем 98,4% населения России.

Определить, какое телевидение у вас дома и подгото-
виться заранее, можно уже сейчас. Для этого нужно внима-
тельно посмотреть на экран телевизора. Если рядом с ло-
готипом Первого канала вы видите букву «А», позаботьтесь 
о перенастройке телевизора или приобретите новое циф-
ровое оборудование - телевизор с поддержкой стандарта 
BVB-T2 4 или приставку DVB-T2 в дополнение к старому 
телевизору.

По вопросам подключения «цифры» можно обратиться 
по круглосуточному номеру: 8 (800) 220-20-02. Звонок по 
России бесплатный.

РТРС запустил обратный отсчет 
до отключения аналогового 

вещания в Белгородской области
На сайте СМОТРИЦИФРУ. РФ начал работу тай-

мер обратного отсчета до отключения аналогово-
го вещания в регионе.

С 1 февраля по 31 марта во 
всех почтовых отделениях стра-
ны, а также онлайн на сай-
те podpiska.pochta.ru пройдет 
досрочная подписная кампания 
на периодические печатные из-
дания на второе полугодие 2019 
года. 

В этот период оформить подпи-
ску можно по ценам первого полу-
годия 2019 года. 

В течение двух месяцев все же-
лающие могут оформить подписку 
на газеты и журналы, выбрав из 
более чем тысячи изданий, при-
нимающих участие в досрочной 

подписной кампании. На сайте 
podpiska.pochta.ru можно выпи-
сать издания не только для себя, 
но и для родных и друзей в других 
регионах России. 

В период всей подписной кам-
пании федеральный почтовый опе-
ратор предоставит подписчикам 
изданий, входящих в список Экс-
пертного совета по региональным 
печатным СМИ при Минкомсвязи 
России, скидку в размере 25% по 
собственному каталогу Почты Рос-
сии или 20% по каталогам альтер-
нативных коммерческих подписных 
агентств. Список изданий, получа-

ющих скидку в эту кампанию, был 
утвержден Экспертным советом и 
составил более 2500 наименова-
ний. 

Стоит также отметить, что на 
сайте https://podpiska.pochta.ru/
derevo-dobra и в почтовых отде-
лениях продолжается благотвори-
тельная акция «Дерево добра», в 
рамках которой каждый желающий 
может оформить подписку на лю-
бое издание в адрес выбранного 
социального учреждения – кон-
кретного детского дома, дома-
интерната, дома для ветеранов и 
престарелых.

Интересное меро-
приятие состоялось 
в городской школе 
N5 шестого февраля. 
Здесь в актовом зале 
собралось более 140 
учащихся всех школ 
города и нескольких 
школ района. А вызва-
ла такой интерес вы-
пускников этого года 
презентация медицин-
ского института Белго-
родского государствен-
ного университета.

На встречу с выпускни-
ками приехали замести-
тель главы администрации 
района – руководитель по 
внутренней и кадровой 
политике Галина Алек-
сандровна Шаповалова, 
главный врач Шебекин-
ской центральной рай-
онной больницы Олег 
Станиславович Сергеев 
и его заместитель Елена 
Владимировна Карма-
лицкая, а также первый 
заместитель директора 
медицинского института 
НИУ БелГУ Николай Ива-
нович Белоусов и доцент 
кафедры ортопедической 
стоматологии Александр 
Александрович Копытов.

После вступительного 
слова Галины Алексан-
дровны Шаповаловой 
перед учащимися высту-
пил Николай Иванович 
Белоусов. Он рассказал 
ребятам об институте, 
его истории и преиму-
ществах перед учебными 
заведениями в Курске и 
Воронеже. Оказывается, 
по оснащению оборудо-
ванием, учебными посо-
биями и симуляторами 
Белгородский мединсти-
тут существенно превос-
ходит вышеназванные. И 
самое главное его пре-
имущество в том, что он 
расположен в тридцати 
- сорока минутах езды 
от Шебекино. Кроме 
того, учебное заведение 
обладает количеством 
общежитий, которое ис-
ключает очереди в них. И 
студенты имеют возмож-
ность пользоваться всей 
инфраструктурой универ-
ситета, в частности его 
спортивной, культурной 
базой, учреждениями для 
отдыха и его лечебными 
учреждениями.

Для иллюстрации сво-
его рассказа Николай 
Иванович продемонстри-
ровал видеофильм об 
этом учебном заведении, 
его оснащении, учебной 

Я бы в медики пошел…

базе. На мой взгляд, рас-
сказанное и показанное 
заместителем директора 
мединститута произвело 
впечатление на будущих 
абитуриентов.

Но еще большее впе-
чатление произвело вы-
ступление Александра 
Александровича Копыто-
ва. С первой минуты он 
озадачил будущих сту-
дентов вопросом:

- Любите ли вы родите-
лей? И что значит любить 
родителей?

Ответы из зала прозву-
чали самые разные. Но ни 
один не угодил в десятку.

По мнению Александра 
Александровича, любить 
родителей - это значит 
предоставлять окружаю-
щим факты, опираясь на 
которые, родители могут 
гордиться своими деть-
ми. Неожиданно? 

Но самое главное, что 
институт дает возмож-
ность представить такие 
факты в отличие от тех, 
кто не поступил в этот 
институт. А затем, пред-
ставляя преподаватель-
ский состав  факультета 

и его возможности для 
качественного обучения 
студентов, он практически 
доказал, что поступившие, 
и тем более закончившие 
этот институт дают основу 
для гордости родителей 
их успехами. Недаром со-
бравшиеся в зале дети 
проводили выступающего 
аплодисментами. А мне, 
человеку уже далеко не 
студенческого возраста, 
захотелось учиться имен-
но на этом факультете.

После ответов на вопро-
сы будущих абитуриентов, 
перед детьми выступи-
ла заместитель главного 
врача Шебекинской ЦРБ 
Елена Владимировна 
Кармалицкая. Из ее вы-
ступления стало предель-
но ясно, что закончившие 
медицинский институт 
гарантированно получат 
работу по специальности 
и сравнительно высокую 
заработную плату. Более 
того, доктора и фельдше-
ры, пожелавшие работать 
в сельской местности, по-
лучат солидную матери-
альную помощь, которая 
существенно поможет им 

обжиться на новом месте. 
Для врачей эта помощь 
составляет один миллион 
рублей, причем это каса-
ется и тех, кто выразит 
желание работать в горо-
де Шебекино. Для фель-
дшеров материальная 
помощь составит 500 ты-
сяч рублей, но только для 
тех, кто будет работать в 
сельской местности. Она 
также сообщила, что кро-
ме направления на учебу 
на бюджетной основе, 
есть возможность напра-
вить желающих и за счет 
ЦРБ. Таких направлений 
немного, но они есть.

Судя по реакции многих 
детей, эта презентация им, 
безусловно, понравилась, 
и кто-то из них обяза-
тельно подаст документы 
в Белгородский медицин-
ский институт. Тем более, 
как стало ясно из высту-
плений представителей 
института, их там ждут.

 В. ПАВЛОВ.
На снимках: презента-

ция Белгородского меди-
цинского института в ак-
товом зале школы N 5.

Фото автора. 

Почта России объявила о старте досрочной подписной кампании

Начало на 1 стр.
- Каких конкретных 

целей необходимо бу-
дет достичь?

- Шебекинский город-
ской округ, ставший пи-
лотным в реализации но-
вого проекта, благодаря 
функционированию новой 
системы сельскохозяй-
ственной кооперации в 
2020 году должен обеспе-
чить производство и реа-
лизацию здоровых про-
дуктов в объеме не менее 
100 миллионов рублей.

В этом году планиру-
ется создать перераба-
тывающие структуры: по-
строить два убойных цеха 
и завод по переработке 
чеснока, открыть четыре 
приемо-заготовительных 
пункта. Уже определены 
складские помещения 
для хранения продукции, 
прорабатываются вопро-
сы логистики, достигнуты 
договоренности с торго-
выми сетями по поводу 
предстоящих продаж. 

Благодаря реализации 
проекта получат поддерж-
ку и развитие такие на-
правления деятельности, 
как молочное животно-
водство, кролиководство, 
овцеводство, выращи-
вание овощей и ягодных 
культур, переработка чес-
нока, закуп яблок и про-
изводство сухофруктов, а 
также производство муки, 
круп и хлебобулочных из-
делий с использованием 
старинных русских ре-
цептур.

Особое внимание при-
дается переработке про-
дукции. Сегодня мало вы-
растить продукт, его еще 
надо положить в готовом 
виде на полки - здоровый, 
полезный и востребован-
ный потребителями. Не 
только в нашем районе, 
но и в области, и даже за 
ее пределами. 

- Владимир Николае-
вич, проект по произ-
водству и реализации 
здоровых продуктов - 
социально значимый и 
полезный для людей. 
Чтобы он стал успеш-
ным, понадобится при-
ложить немало уси-
лий.

- Конечно, будет не-
легко. Для реализации 
проекта сформирована 
команда квалифициро-
ванных специалистов из 
числа сотрудников произ-
водственных и сбытовых 
структур, администрации. 
Считаю, что совместными 
усилиями мы добьемся 
реализации поставлен-
ных задач в определен-
ные проектом сроки. 

У нас есть все возмож-
ности успешно реали-
зовать инициированный 
шебекинцами проект. 
Определены источники 
финансирования проекта 
- будут привлекаться как 
бюджетные средства, так 
и частные инвестиции, в 
том числе предприятий-
интеграторов. Значитель-
ную роль будет играть 
инициатива шебекинцев, 
их желание включиться в 
проект. 

Координатором реали-
зации проекта выступает 
администрация Шебекин-
ского городского округа. 
Сейчас руководители и 
специалисты ведут ак-
тивную информационно-
разъяснительную работу, 
связанную с проектом. 
Все, у кого есть вопросы, 
могут получить ответы.

Хочется, чтобы как мож-
но больше шебекинцев 
стали единомышленника-
ми и участниками нашего 
хорошего общего дела. 
Позвольте от души поже-
лать всем успеха. 

Беседу вел 
Ю. ТРОФИМОВ.

Здоровые продукты - 
для здоровья и пользы


